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SINDIFARGO
Diálogos Regulatórios tem presença do presidente da Anvisa

Anápolis recebeu, no último dia 09, 
a presença do médico sanitaris-

ta e epidemiologista, Jarbas Barbosa 
da Silva Júnior, diretor- presidente da 
Agência Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa). Ele veio participar da primeira 
edição do evento Diálogos Regulatórios, 
promovido pelo Sindicato das Indús-
trias Farmacêuticas no Estado de Goiás 
(Sindifargo). O encontro aconteceu nas 
dependências do Denali Hotel, onde es-
tiveram também presentes dezenas de 
empresários e representantes de institui-
ções de ensino superior: PUC-GO, UEG 
e UniEvangélica.

Também participaram do evento a su-
perintendente de Vigilância em Saúde de 
Goiás e presidente da Câmara Setorial 
de medicamentos de Goiás (Casmed-
-GO), Maria Cecília Martins Brito; o con-
selheiro e presidente da Comissão de 
Direitos regulatórios da OAB-DF, Glau-
co Santos; o diretor adjunto da Anvisa, 
Pedro Ivo Sebba Ramalho; o presidente 
do Sindifargo, Heribaldo Egídio e o pre-
sidente executivo da entidade, Marçal 
Henrique Soares.

Após a abertura oficial, conduzida pe-
los presidentes Heribaldo Egídio e Mar-
çal Soares, o evento teve sequência com 

uma explanação sobre a criação e os 
trabalhos do Grupo Avançado de Estra-
tégia Regulatória (GAER), criado com o 
objetivo de fortalecer a área técnica do 
Sindifargo junto aos seus associados 
e também junto à Anvisa. Dentro deste 
propósito, foi contratada a consultoria da 
Register Medical Group, que estará auxi-
liando as ações do GAER.

O presidente da Anvisa abriu sua pa-
lestra saudando a diretoria do Sindifargo 
e enaltecendo a iniciativa de aproximar o 
setor regulado da Anvisa. O foco principal 
da palestra foi a fila para registro de medi-
camentos, uma questão que causa muita 
preocupação à indústria farmacêutica. O 
diretor-presidente da Anvisa adiantou que 
estão sendo estudadas várias medidas 
para se reduzir a fila, como por exemplo 
o agrupamento de processos para análi-
se em bloco e a retirada de demanda que 
já não tenha mais interesse por parte do 
requisitante. Aliado a isso, ele destacou 
que uma série de mudanças estão sendo 
feitas no Portal da Agência e em diversas 
áreas, com o objetivo de melhorar a pres-
tação de serviços, sobretudo, na área de 
medicamentos.

A superintendente da Suvisa-GO, Ma-
ria Cecília, falou sobre o trabalho que 

vem sendo desenvolvido pela Câmara 
Setorial de Medicamentos, da qual o Sin-
difargo faz parte. Ela também enumerou 
uma série de medidas que estão sendo 
adotadas no intuito de agilizar o atendi-
mento prestado pela vigilância sanitária 
goiana.

O presidente Heribaldo Egídio agra-
deceu a presença das autoridades e 
dos representantes dos laboratórios 
que atenderam ao chamamento para 
o evento que, segundo ele, terá novos 
desdobramentos tratando de interesses 
da indústria. “Vamos fazer uma agenda 
positiva, para que a gente possa estar 
junto com a Anvisa, a Suvisa-GO e o 
meio acadêmico debatendo temas de 
interesse comuns para que as nossas in-
dústrias possam cada vez mais produzir 
com qualidade e inovação”, destacou o 
dirigente do Sindifargo, agradecendo a 
disponilidade das instituições em manter 
parcerias com o Sindicato.

Após o encontro, que contou com 
cerca de 70 participantes, foi oferecido 
um almoço no local, com a presença do 
deputado federal Alexandre Baldy, que é 
vice-presidente do Sindifargo e esteve 
também participando da reunião da en-
tidade que fechou a agenda de trabalho.



Flashes- Diálogos Regulatórios com a Anvisa
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SindAlimentos

Presidente participa de fórum do Grupo LIDE

O presidente do Sindicato das 
Indústrias de Alimentação de 

Anápolis (SindAlimentos), Wilson 
de Oliveira, participou, no dia 09/06 
último, da quinta edição do Fórum 
Brasileiro da Indústria de Alimentos, 
evento organizado pelo Grupo de Lí-
deres Empresariais (LIDE), que reú-
ne mais de 1,7 mil empresários. Jun-
tos, eles são responsáveis por 52% 
do PIB nacional. O evento aconteceu 
no Hotel Mercure, em Goiânia. Lide-
ranças e empresários do setor foram 
também recepcionados pelo gover-
nador Marconi Perillo em um jantar 
no Palácio das Esmeraldas.

O próprio governador Marconi Pe-
rillo participou da abertura da progra-

mação, juntamente com o secretário 
estadual de Desenvolvimento Eco-
nômico, Francisco Pontes; o pre-
sidente da Fieg, Pedro Alves; o ex-
-ministro da Agricultura e presidente 
da Associação Brasileira de Proteína 
Animal (ABPA), Francisco Turra; o 
presidente do Sindicato das Indús-
trias de Fabricação de Álcool e de 
Açúcar (Sifaeg/Sifaçucar) e do Lide 
Goiás, André Rocha; o Chairman e o 
CEO do Lide, Luiz Fernando Furlan 
e Gustavo Ene, respectivamente.

De acordo com Wilson de Oliveira 
que é também vice-presidente da 
Fieg e presidente da regional da Fe-
deração em Anápolis, foi um evento 
de alto nível, com a participação de 

palestrantes de renome nacional 
e internacional, tratando de temas 
importantes ligados ao setor da ali-
mentação. “Parabenizo o Grupo 
LIDE, que a cada ano tem propor-
cionado um fórum rico de debates e 
de confraternização do nosso setor”, 
ressaltou.

Sobre o LIDE
O Grupo de Líderes Empresariais 

(LIDE) é uma organização de caráter 
privado que reúne empresários em 
diversos países e debate o fortaleci-
mento da livre iniciativa do desenvol-
vimento econômico e social, assim 
como a defesa dos princípios éticos 
de governança corporativa no setor 
público e privado.
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Representando a Fieg e o seu pre-
sidente, Pedro Alves, o vice-pre-

sidente da entidade, Wilson de Oliveira, 
participou da 3ª reunião do Consórcio 
Interestadual de Desenvolvimento do 
Brasil Central, ocorrido no dia 02/06 
último, na cidade Palmas, capital do To-
cantins, que recebeu outros seis gover-
nadores: Goiás, Distrito Federal, Mato 
Grosso, Mato Grosso do Sul, Rondônia 
e Maranhão. Este, o último a fazer ade-
são ao colegiado.

De acordo com Wilson de Oliveira, 
o Consórcio Brasil Central  Goiás está 
assumindo uma posição de vanguarda 
no Consórcio Interestadual de Desen-
volvimento do Brasil Central, hoje lide-
rado pelo governador Marconi Perillo, 
um dos idealizadores desta iniciativa, 
“que representa um marco histórico im-
portante para a redução das diferenças 
regionais existentes no País”, ressaltou 
o vice-presidente da Fieg.

O encontro de Palmas teve uma 
agenda bastante extensa, pautada por 
assuntos de grande relevância e inte-
resse das unidades da federação envol-
vidas. Esteve presente, na ocasião, o 
Ministro da Integração Nacional, Helder 
Barbalho, com o qual os governadores 
discutiram o fortalecimento dos fundos 
constitucionais do Centro-Oeste, Norte 
e Nordeste e a possibilidade de uma 
parte dos recursos destes fundos, se-
rem canalizados para as agências de 
fomento nos estados, a fim de facilitar o 
acesso aos usuários, sobretudo, micro 
e pequenas empresas. Já de imediato, 
o governador Marconi Perillo providen-
ciou ofício para documentar o pleito e 
repassou ao representante do Governo 
Federal, que mostrou-se entusiasmado 
com este e outros encaminhamentos 

do fórum de governadores.
Houve, ainda, a presença do depu-

tado federal Alexandre Baldy, que foi 
o relator da proposta de convalidação 
dos incentivos fiscais, e do presidente 
da Câmara Federal, deputado Rodri-
go Maia, também uma peça importan-
te para a aprovação do projeto, que 
estava provocando muita apreensão, 
devido ao impacto que teria não só em 
relação às políticas que os estados de-
senvolvem para atrair investimentos, 
mas também a possibilidade de levar 

empresas já constituídas e consolida-
das à beira de um abismo econômico. 

“A avaliação que faço do Consórcio 
Brasil Central como empresário, clas-
sista e cidadão é a melhor possível. A 
Fieg, que desde o primeiro momento 
tem acompanhado e abraçado esta 
iniciativa, com certeza, será cada vez 
mais parceira deste colegiado e, no que 
for possível, vai contribuir para fortale-
cer as suas ações, aproximando o se-
tor produtivo dos poderes constituídos”, 
sintetizou Wilson de Oliveira.

ENCONTRO DE GOVERNADORES
Fieg participa de reunião do Consórcio Brasil Central
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EXPEDIENTE

FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE GOIÁS

FIEG REGIONAL ANÁPOLIS SINDICATOS DAS INDÚSTRIAS

Pedro Alves de Oliveira
Presidente

Wilson de Oliveira
Sindicato das Indústrias de

Alimentação de Anápolis (SindAlimentos)
www.sindalimentosgo.com.br

 Anastácios Apostolos Dagios
Sindicato das Indústrias da Construção e do 

Mobiliário de Anápolis (SICMA)
www.sicmago.com.br
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Sindicato das Indústrias Metalúrgicas,
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Elétrico de Anápolis (SIMMEA)
www.simmeago.com.br

 Jair Rizzi
Sindicato das Indústrias do

Vestuário de Anápolis (SIVA)
www.sivago.com.br

 
Laerte Simão

Sindicato das Indústrias
Cerâmicas do Estado de Goiás

 (SINDICER/GO)
www.sindicergo.com.br

 
Heribaldo Egídio da Silva - Presidente

Marçal H.Soares - Presidente Executivo 
Sindicato das Indústrias Farmacêuticas

no Estado de Goiás (SINDIFARGO)
www.sindifargo.com.br

Patrícia Oliveira
Coordenadora Administrativa

Wilson de Oliveira
PRESIDENTE

Rua Eng. Roberto Mange, 239-A
 Bairro Jundiaí

Anápolis - Goiás  
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fieg.regional@sistemafieg.org.br
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